

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 01/028/2021

Kreistag am 13.12.2021

Zu Punkt 38.1: Kommunikation in Bezug auf dezentrale Impfstellen Hier: Anfrage der Gruppe PIRATEN vom 01.12.2021

KA Benoit fragt, ob die Kreisverwaltung es nicht für bedenklich halte, wenn der Inhalt von veröffentlichten Pressemitteilungen mit dem Inhalt von Veröffentlichungen auf der Website des Kreises abweiche.

Die Mitglieder des Kreistages nehmen die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.

Nachrichtlich

Abweichungen zwischen dem Inhalt veröffentlichter Pressemitteilungen und dem Inhalt von Veröffentlichungen auf der Website des Kreises können nicht festgestellt werden. Alle Pressemitteilungen des Kreises werden zeitgleich zum Versand an die Redaktionen auf der Corona-Seite des Kreises unter „aktuelle Meldungen“ veröffentlicht. Im Fall der Einrichtung von dezentralen Impfstellen in den Städten des Kreises wurde die Information darüber unter der Rubrik „Dezentrale Impfstellen“ jeweils eingestellt, wenn diese dezentralen Impfstellen den Betrieb aufnehmen.